El movimiento peronista pidió a Videla una amnistía en Argentina

(AFP. AP v EFE)

PARIS, 24 de marzo.--El Movimiento Peronista en el exterior y la CGT (Confederación General del Trabajo) pidieron hoy al presidente argentino Jorge Videla una 'amplia amnistía política y sindical", que incluya la liberación de todos los detenidos en ese país, "sin excepción".

La petición está contenida en un telegrama que envió

hoy a Videla el secretario general de la CGT y miembro del Consejo Superior Peronista en el exterior. Casildo

Herrera pidió también a Videla que permita abandonar Argentina a los ex presidentes Héctor Cámpora e

El primero está asilado en la embajada de México y la segunda detenida, ambos desde el golpe militar del 24 de marzo de 1976 que destituyó a la entonces presidenta

ENTREGARAN UNA LISTA DE DESAPARECIDOS

Entre tanto, Ramsey Clark, ex procurador general de Estados Unidos, anunció hoy en Nueva York que la semana próxima será entregada al Departamento de Estado una lista de 10 mil personas desaparecidas en la Argentina y dijo ser partidario de la aplicación de sanciones económicas al régimen militar de ese país.

Clark afirmó asimismo que las expectativas existen tes en cuanto a la suerte de los desaparecidos y presos políticos en la Argentina no podían considerarse satisfe chas por una lista de algo más de 2 mil 200 detenidos. dada a conocer recientemente por el gobierno del presi-

dente Jorge Rafael Videla.

NO SOLO HABIAN MUERTO PRESOS COMUNES **EN VILLA DEVOTO**

Entre los muertos en el motín de la cárcel de Villa Devoto, en Buenos Aires, "se habría comprobado la existencia de un número importante de mujeres" que eran presas políticas, informa hoy viernes el diario madrileño Ef País.



UNOS 5 MIL parisienses se manifestaron en la avenida Kleber, en las proximidades de la embajada Argentina en Francia, para protestar por la política del gobierno del general Videla y en apoyo al boicot internacional a la copa mundial de futbol a disputarse en ese país. (Radiofoto UPI).

La versión que publica el matutino tiene su origen en informaciones "de confianza" recibidas por familiares de presos y desaparecidos argentinos, residentes en Madrid, quienes próximamente podrían obtener los nombres de algunas de las víctimas.

El pasado 14 de agosto, según la versión oficial argentina, estalló en la cárcel bonaerense un motín en una celda de presos comunes que produjo la muerte de 60 detenidos y 85 heridos.

El País señala que en ta cárcel de Villa Devoto la mayoría de los prisioneros políticos son mujeres, mientras que "no hay ninguna presa de delito común en la misma: todos son hombres.

SOL DE MEXICO

Murieron Presas Políticas en el Motín de Villa Devoto

MADRID, 24 de marzo (EFE).-Entre los muertos en el motín de la cárcel de Villa Devoto, en Buenos Aires, "se habría comprobado la existencia de un número importante de mujeres" que eran presas políticas, informa hoy viernes el diario madrileño "El País".

La versión que publica el matutino se origina en informaciones "de confianza" recibidas por familiares de presos y desaparecidos argentinos, residentes en Madrid, quienes próximamente podrían obtener los nombres de algunas de las víctimas.

El pasado 14 de marzo, según la versión oficial argentina, estalló en la cárcel bonaerense un motin en una celda de presos comunes que produjo la

muerte de 60 detenidos y 85 heridos. "El País" señala que en la carel de "Villa Devoto" la mayoría de la prisioneros políticos son mujeras mientras que "no hay ninguna de la carel de la

mientras que "no hay ninguna parta de delito común en la misma: tedos

son hombres".

El matutino madrileño destaca me la prensa argentina ya ha publicado la lista de 46 de los muertos, pero agrega que si se confirma que estos "eran realmente presos comunes, es de imaginar que fueron muertos fríamen de una cantidad importante de prepolíticos, cuyos nombres no podrían proporcionar dado que son parte de los secuestrados no reconocidos por el